

## ニュージーランド派遣を終えて

湧別高校1年 廣井 航希

私はニュージーランドに行く前に3つの目標を立てました。海外の人とのコミュニケーションと英語を学ぶこと、ニュージーランドの文化について知ること、ニュージーランドの家での生活について学ぶことを目標としてニュージーランドへ行きました。

1つ目の海外の人とのコミュニケーションと英語を学ぶということについては、ホストファミリーや学校での友達との会話を通して、目標を達成することができました。ニュージーランドの人は、明るく元気に話していたり、いろいろなひとに話しかけていたりして、日本との違いに驚きました。最初は英語がなかなか聞き取れなかったのですが、数日経つと少しずつ聞き取れるようになりました。さらに、日常的に使う単語も学ぶことができました。バディとホストファザーと一緒に家の前でテニスやラグビーをしたのですが、言葉があまり伝わらなくてもジェスチャーなどで伝わり、とても楽しむことができました。

2つ目のニュージーランドの文化について学ぶことについては、授業でマオリ語について学んだり、マオリの歌の練習をしたりして、文化を知ることができました。ニュージーランドの人はマオリの文化を授業で扱うなどをし、伝統を守っていかうととても文化を大事にしている素晴らしいなと思いました。マオリの授業でハラキキという植物を編んでブレズレットを作りました。難しかったのですがきれいに作ることができました。

3つ目の海外の生活については、家の中でも靴を履いていたり、部屋の扉を開けばなしにしたりするといった様々なことに最初は驚きました。ホストファミリーの方が優しく教えてくれたおかげで慣れることができました。学校では授業中に音楽を聴いていたり、ゲームをしている生徒がいたり、先生が見ていないときに物を投げたりみんな自由に授業を受けていてとても驚きました。

ほかにもたくさんのおもしろいことを学ぶことができました。まず、環境の違いです。ニュージーランドは日没が遅く20時30分ほどまで明るいことです。日本でそこまで遅いことはないのに驚きました。ほかにも、私は休日に別荘に行き、釣りをしたのですが、川の水の色が青くとてもきれいな水でした。ニュージーランドは自然豊かでとてもいいなと思いました。次に、食文化です。ご飯を食べたあとに、アイスを食べたり、お菓子を食べていたりしたことです。間食が多いことに驚きました。学校でのお昼ご飯は前日に自分で作るということをホストファミリーの方が教えてくださいました。ランチボックスにはサンドイッチを入れていました。さらにフルーツを丸ごといれたり、クッキーを入れたり、お菓子を入れたりしていました。フルーツを丸ごと持っていったのですが食べ方にとっても困りました。

今回の研修では、初めての海外で分からなかったことだらけだったのですが、ホストファミリーの方が優しく教えてください、とても楽しむことができましたし、良い経験になりました。

した。また、今まで知らなかったことを知り、日本との違いを学び、私の世界観が変わりました。

今回の研修での反省点は、学校であまり話せなかったことです。もっと積極的に話しかけに行きたくさん話し、多くのことを学べばよかったと思っています。

最後に、この派遣を無事終えることができたのはたくさんの方のおかげだと思います。準備してくれた役場の方々、受け入れて楽しい生活をさせてくださったホストファミリー、たくさんのことを教えてくれたニュージーランドの学校の方々などたくさんの関係者にとっても感謝しています。今回の派遣で学んだことをこれからどんどん活かしていきたいと思っています。